

de blancos que hay en España, pero "si un catador de vinos no tiembla, llévale a Andalucía". Allí se encierra los de mayor graduación y mejor crianza. Los vinos andaluces son casi siempre vinos blancos. Y si hay tintillos en Rota y Sanlúcar de Barrameda, y retinto y amarguillos allá por Málaga, los vinos genuinos andaluces suelen ser casi exclusivamente blancos, a veces tirando a dorados, y sólo en raras excepciones un tanto rojizos. Nada hay tan variado como los vinos andaluces. La manzanilla de Sanlúcar, el

vino de Montilla, los Moriles y los vinos blancos de Márto, Torredongimeno y Andújar. Y no digamos nada del Jerez, como vino andalúz es vino de vinos y el más conocido de cuantos en la tierra existen. Entre un vino de Jerez y otro vino de Jerez sólo puede ser mejor un tercer vino de Jerez.

(De C. C. C. °)

Adolfo Fernández

ALCOHOLES

TELEFONOS 3 Y 461 - APARTADO N.º 2

SOCUELLAMOS (C. Real)

*Rectificados y
Destilados de Coffey*

*Fabricación de
holandas
tipo "La Charente",
especiales
para brandy
de exportación.*

AL DIRIGIRSE A NUESTROS ANUNCIANTES,

ROGAMOS HAGAN MENCION A LA REVISTA.